



**Blessé aux Ischios Jambiers face à Manchester United, le défenseur camerounais ne sera pas de retour avant 2022.**

Des examens supplémentaires étaient prévus pour le défenseur de Watford, ils ont été effectués, et verdict est tombé. Déjà absent le week-end dernier lors du déplacement de Watford sur la pelouse de Leicester, le défenseur de 31 ans va manquer à son équipe pendant tout le mois de décembre, et ne devrait être de retour à l'entraînement à partir de Janvier annonce le club.

Une situation qui clôt définitivement le débat d'un éventuel retour du champion d'Afrique 2017 pour la CAN 2021. C'est désormais clair, Nicolas Nkoulou ne saurait, avec cette situation, prétendre à une place parmi les Lions qui feront la CAN en Janvier. Sept semaines seulement après ses débuts avec Watford, les vieux démons refont surface et perturbent Nkoulou qui était déjà devenu un élément important du dispositif tactique des Hornets.